

「スタ場」とは、「スタートの場」「スタディの場」「スターの場」を表しています。

2024, 5, 17(金) 第16号 那覇市立

那覇巾立 泊小学校 校内新聞



児童会行事

各学年の思いやりと工夫がみられた

I 年生をむかえる会

5月10日金曜日に、児童会行事として「I年生をむかえる会」を開きました。

どの学年も、入学してきた | 年生が安心して泊っ子の仲間入りができるように「お祝い」「歓迎」「ようこそ」「よろしくね」などの思いを込めて、メッセージや歌、ダンス、ゲームを企画し、楽しい会となりました。

最初は少しきんちょうしていた | 年生も、だんだんと笑顔になり、楽しそうでした。また、お礼のことばもしっかりと発表できました。

泊っ子みんなが仲良くなるためのよい会になったと 思います。 体育館に掲示されたプログラムも

体育館に掲示されたプログラムも ていねいにかざりつけされています





児童会の「はじめのことば」も、聞き手をみてしっかりと聞くことができました。

全校児童で「1年生くん 弟くん」を歌いました。曲に合わせて、1年生は「はいっ!」と元気よく手をあげていました。





2年生の「あいうえおんがく」のダンス に、 | 年生も手拍子する子がいましたね。



3年生は「こん虫たいきょくけん」のダンスと手作りおもちゃのプレゼントをして くれました。



5年生は「泊小クイズ」を出してくれ ました。シンキングタイムには、

「Bling-Bang-Bang-Born」を踊ってもり上げました。



4年生は「小さな世界」を心を込めて歌ってくれました。



6年生は「おいもの天ぷら」で、 | 年生とスキンシップをとりました。 2回目は交代、 | 年生が天ぷらづくりにチャレンジしました





とてもいい「 | 年生をむか える会」でした。楽しい会に してくれてありがとう。 ぱくぱく人形」「ハリーちゃんの3年生から





入場・退場とも6年生が1年生をやさしく エスコートしました。他の学年も、手拍子で もりあげました。